
会派名　自民創生会 №１

１．こども体育大学開催費について

・事業概要について

・本市子どもたちの体力，運動能力について

・こまつアスリート育成事業との関連性について

・今後の展開について

１．ＩＣＴ教育環境推進費及び授業支援費について

・予算の目的・内訳

・これまで導入した機器は使いこなせているのか

・ソフト・ハードの整備は将来どこまで想定しているのか

・検定基準を満たした紙の教科書とデジタル教科書の関係

・教育のデジタル化が進む中，教育長のお考えと将来の展

望をお聞きする

２．ごみダイエット５０％費について

・予算の目的，内訳，ごみ指定袋の製作費は

・ごみ指定袋制導入による収支は

・想定しておかなければならない事柄は

予 算 決 算 常 任 委 員 会 総 括 質 疑 一 覧

３月１７日（木）

自民創生会１～３番/自民党こまつ４番/自民クラブ５番/

みどりの風６～７番/無会派８番

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

1 吉村　範明

2 高野　哲郎



会派名　自民創生会 №２

１．ひととものづくり科学館費について

(1) 交流の拠点として

・入場者数の推移について

・ビジネスプランについて

・今後の運営について

(2) 学びの拠点として

・科学教育振興奨励基金について

・今後の運営について

２．（仮称）小松駅南ブロック複合施設活用費について

・事業スキームについて

・基本協定書締結及び借地契約・建物賃貸借契約について

・25年にも渡る債務負担行為について

3 宮橋　勝栄

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨



会派名　自民党こまつ №３

１．ごみダイエット５０％費

・ごみダイエット袋導入について

２．下水道接続促進費

・予算の内容について

・下水道接続促進補助金について

・下水道整備と合併浄化槽について

・接続率向上について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

4 川崎　順次



会派名　自民クラブ №４

１．中心市街地の関連予算について

(1) こまつ曳山交流館管理運営費及び活動費

・その内訳と活動内容

・開館から３年，来場者の推移

・舞台・スタジオ使用料の実態は

・曳山250年記念事業の発信・交流基地として

(2) タウンオアシス管理運営費

・その内訳と活動内容

・官民連携の取り組み

(3) まちなか文化スクール開催費

・現状と賑わい創出の取り組み

・空き店舗を活用する民間団体への支援は

２．小松駅南ブロック複合施設建設助成費について

(1) 子どもと市民の学びのゾーンについて

・中心市街地に子育て支援施設を移設できないか

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

5 吉本　慎太郎



会派名　みどりの風 №５

１．加賀地域連携誘客推進費

(1) 観光タクシーについて

・「加賀の國」新たな観光交通導入のねらいは

・事業の概要はどうか

・今後の予定については

２．ごみダイエット５０％費

(1) ごみダイエット袋について

・市民の声や団体の意見を取り入れての実施を

・地域での取り組みや啓発活動をどう進めるか

３．ふるさとこまつ応援寄附金

・今年度の寄附の状況はどうであったか

・これからどのように活かすか

１．町内道路改良舗装費補助金について

・財源と10年前，５年前の予算は

・本市の町道整備の過去５年間の件数と今後の整備計画は

・今回新たに生活道路整備（セルフビルド方式）導入予定

であるが，町内関係者への説明は

・市道の既存横断歩道の白線引き直しをセルフビルド方式

で対応できないか

・市道のおうとつや舗装地割れ状態が多く見られる，改修

計画は

7 宮川　吉男

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

6 浅村　起嘉



会派名　無会派 №６

8
１．介護予防・日常生活支援総合事業費について

・現在の要支援１・２の人数と，新総合事業に移行される

人数について

・"選べるサービス"について

・基本チェックリストによる判定について

２．授業支援費について

(1) 市立中学校社会科教師用教科書予算について

・育鵬社版の教師用教科書の予算額について

・歴史と公民の教育学年と教師の受け止め方について

8 橋本　米子

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨


